



Miniguerra del agua: habitantes de Iztapalapa secuestraron tres pipas, abrieron válvulas y violaron registros, en actos separados

En la lucha por el agua vecinos secuestran pipas

PRIMERA NECESIDAD

► En Iztapalapa también abrieron las válvulas y extraen el líquido de forma ilegal ► Los plagios se registraron en las garzas del Panteón Civil y La Purísima

[JOSUÉ HUERTA]

La escasez de agua en Iztapalapa ha hecho que en las últimas tres semanas habitantes de al menos cuatro colonias de la delegación secuestran pipas, abran válvulas y violen registros para extraer líquido ilegalmente, informó el presidente de la Comisión de Gestión Integral del Agua de la Asamblea Legislativa del Distrito Federal (ALDF), Daniel Salazar.

“Se ha tenido conocimiento del secuestro de pipas en las garzas como las que hay en el Panteón Civil San Lorenzo, en La Purísima. Hemos conocido de la apertura de registros, las últimas semanas, en el Conjunto Habitacional de Ermita Zaragoza y en La Colmena, porque ahí se están combinando dos factores: la disminución del agua proveniente del tanque La Caldera y el Programa de sustitución de la red del agua potable; además otro problema, ahí

cada fin de semana hay tres o cuatro fugas de agua.”

“Entonces, la gente desconoce que hay baja presión en el tanque, que están sustituyendo la red en algunas zonas y que la aparición de fugas obliga a cerrar la válvula principal que abastece casi a seis mil familias. Por ello la gente, al desconocer esto, lo primero que se les ocurre es ir y abrir las cajas de las válvulas”, informó el legislador.

Sin embargo, advirtió que la deficiencia en el servicio no es privativa de Iztapalapa, pues en delegaciones como Benito Juárez y Tláhuac los colonos han empezado a realizar manifestaciones al no tener agua suficiente para cubrir sus necesidades.

“Esto ha ocurrido particularmente en la zona de calzada de Tláhuac y ha sido más motivado por las obras inducidas que está generando la Línea 12 el metro...

Nada menos hace un par de días en la Benito Juárez, en donde

cerraron el Eje 8 en el tramo de División del Norte a Plutarco Elías Calles, los vecinos de Benito Juárez salieron a manifestarse porque están super acostumbrados a tener agua con la presión suficiente para que el agua les llegue hasta el segundo nivel en sus tinacos”, informó.

Luego de participar en la presentación del estudio: *El reto primero el agua*, Daniel Salazar expuso que el primer desafío que tiene la quinta legislatura es aumentar las tarifas de líquido en la ciudad de México.

Y es que expuso que a los próximos diputados del Distrito Federal debe quedarles claro desde un principio que el problema del Sistema Cutzamala y la sobreexplotación de pozos es muy grave y que la solución es aplicar una nueva “lógica tarifaria”.

